

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA***

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Si no construyes tu sueño, alguien más te contratará para ayudarlos a construir el suyo»

William Durant

Gráfico del día

El peso uruguayo es ahora la moneda sudamericana más fuerte frente al dólar



El peso uruguayo superó al real brasileño como la moneda de mejor desempeño en Sudamérica con ganancias hasta la fecha de más del 11% frente al dólar estadounidense. Después de rezagarse frente a sus pares la mayor parte del año, el peso repuntó desde que el banco central señaló el 17 de mayo que planea elevar su tasa de referencia al menos 100 puntos básicos a 10,25% a mediados de agosto en medio de una inflación obstinadamente alta. La moneda

también está recibiendo un impulso del auge de las exportaciones de productos básicos agrícolas como la carne de res, la pulpa de madera y la soja.

Fuente: [Yahoo! Finanzas](#) (Link Nota Completa))



Mercado local

[En medio de la tensión cambiaria, Economía captó \\$21.587 millones y logró cubrir vencimientos.](#) En medio de la tensión cambiaria, el Ministerio de Economía logró pasar el primer test de junio, al captar este martes \$21.587 millones, logrando de esta manera financiamiento neto. Si bien no era una licitación exigente en términos del monto a conseguir, ya que se debían cubrir vencimientos por \$10.302 millones, la colocación fue seguida muy de cerca por el mercado, luego de la fuerte liquidación de bonos en pesos atados al CER durante la semana pasada, que desató la disparada de los dólares financieros y el blue. En este contexto, se recibieron 367 ofertas que representaron un total de VNO \$23.761 millones, adjudicándose un valor efectivo de \$21.587 millones.

[Reservas en la mira: mayo cerró con récord de importaciones y no se descartan medidas.](#) Caída de los bonos, salto en los dólares paralelos y una brecha cambiaria que vuelve a acercarse al 100%. El panorama financiero para el Gobierno es complejo y, a pesar de la suba en los precios de los productos que exporta Argentina, la acumulación de reservas por parte del Banco Central es lenta. Es que la salida de divisas se acelera por distintas vías. La principal: las importaciones. Fuentes oficiales anticiparon que en mayo ascendieron a más de u\$s 7.600 millones y podría tratarse de la cifra más alta de la historia para un solo mes. Miguel Ángel Pesce espera coordinar acciones con el flamante ministro Daniel Scioli. No descartan nuevas medidas. Si bien el dato oficial del Intercambio Comercial Argentino lo difundirá el 22 de junio el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos, las alarmas en el gabinete económico ya se encendieron.

[La inflación de mayo fue de 5,1% y llegó al 60,7% en los últimos 12 meses, la cifra más alta en 30 años.](#) La inflación de mayo fue del 5,1%, desacelerándose respecto del 6% de abril y del 6,7% de marzo, pero manteniéndose en niveles muy elevados. Según informó el INDEC, en los primeros cinco meses del año el Índice de Precios al Consumidor (IPC) registró una variación de 29,3%, para acumular un incremento de 60,7% en la comparación interanual: se trata del dato más alto desde enero de 1992. De acuerdo a los datos del organismo, la división con mayor incremento el mes pasado fue Salud (6,2%), en la que se destacaron por su incidencia los aumentos en medicina prepaga. Le siguió Transporte (6,1%), debido principalmente a la actualización en los combustibles..



Mercado global

[El Dow Jones cae un 0,5% y el S&P 500 retrocede un 0,38% a la espera de la decisión de la Fed.](#) Los principales índices de la bolsa estadounidense vuelven a registrar caídas este martes por quinto día consecutivo. El Dow Jones desciende un 0,5% hasta los 30.364,83 puntos y el S&P 500 retrocede un 0,38% y se sitúa en la zona de las 3.735,48 unidades. En cambio, el Nasdaq Composite sube un 0,18% hasta los 10.828,35 enteros y el Nasdaq 100 repunta un 0,21% hasta los 11.311,69 puntos. En lo que va de año, el Nasdaq 100 pierde un 30,7%; el S&P 500 se deja un 21,60% y el Dow Jones cae un 16,44%. "El sentimiento de los inversores siguió siendo extremadamente frágil por la preocupación de que la agresiva postura de la Reserva Federal para luchar contra una inflación obstinadamente alta lleve a la mayor economía del mundo a una recesión", informa Bloomberg. La decisión de la Reserva Federal se espera este miércoles, y los inversores ya han descontado casi por completo una subida de 75 puntos básicos, la mayor desde 1994. "Habrá un elevado nivel de volatilidad", ha escrito Jim Caron, gestor de carteras y estratega jefe de renta fija de Morgan Stanley Investment Management. "Aunque el objetivo principal de la Fed es reducir la inflación salarial, esto podría desinflar los precios de los activos", ha asegurado en unas declaraciones recogidas por Bloomberg.

[Una subida de 100 puntos básicos de la Fed deja de ser una 'quimera' frente a una inflación que 'quemada'.](#) En cuestión de días, por no decir horas, los 100 puntos básicos son los nuevos 75. El sendero de la Reserva Federal parecía marcado: subidas de los tipos en 50 puntos básicos en las reuniones de junio, julio y quizá septiembre. Sin embargo, el sorpresivo dato de IPC de mayo conocido el viernes (un 8,6% interanual, más de lo previsto), generó runrún y ya se empezó a especular con una subida de 75 puntos básicos desde el actual rango del 0,75%-1% en la reunión que el FOMC (Comité Federal de Mercado Abierto) tiene esta misma semana. Analistas como los de Jefferies o Barclays no tardaron en subirse a ese barco. Sin embargo, sin tiempo apenas para digerir esa apuesta, algunos la redoblan y vislumbran un alza de 100 puntos básicos el miércoles. "La Fed está tratando de borrar cualquier percepción de que está por detrás de la curva", explica a Bloomberg Steven Englander, jefe global de investigación de divisas del G-10 en Standard Chartered Bank. "50 era el gran número redondo hace seis meses. Mientras tanto, 75 es un tipo de subida muy mediocre. Así que la Fed podría decir: Mira, si queremos mostrar compromiso, subamos 100".

[El petróleo Brent cae un 1% y permanece en la zona de los 120 dólares.](#) El precio de los futuros del petróleo Brent cae alrededor de un 1% hasta la zona de los 120,8 dólares por barril. Aunque está cerca de su máximo anual (los 127,98 dólares que registró el 8 de marzo), sigue por debajo del máximo de la semana pasada en los 123,76 dólares. En lo que va de año, el crudo de referencia en Europa se revaloriza un 55%. Por otro lado, los futuros de West Texas retroceden en torno a un 1,8% en la sesión del martes y se sitúan en la zona de los 118,7 dólares por barril. No obstante, el crudo estadounidense sigue por debajo del máximo de la semana pasada (122,35 dólares) y del máximo anual (123,7 dólares). En lo que llevamos de ejercicio, gana un 58%.

Efemérides

Un 15 de junio de 1916 nació Herbert Alexander Simon, un economista, politólogo y teórico de las ciencias sociales estadounidense. En 1978 fue laureado con el Premio del Banco de Suecia en Ciencias Económicas en memoria de Alfred Nobel por ser «uno de los investigadores más importantes en el terreno interdisciplinario» y «porque su trabajo ha contribuido a racionalizar el proceso de toma de decisiones». Herbert Alexander Simon se tomó muy en serio la estructura básica de la ciencia económica, esforzándose en definirla como la ciencia de la elección, para lo cual trabajó sobre el proceso psicológico de la toma de decisiones. Según Simon la hipótesis básica de la economía neoclásica, la de que los agentes tienden a maximizar los resultados de sus comportamientos, es muy limitada. En la práctica ningún ser humano está continuamente buscando la solución óptima. Aunque deseara hacerlo, el coste de informarse sobre todas las alternativas y la incertidumbre sobre el futuro lo harían imposible. el Premio Nobel de Literatura, al que fue candidato durante casi treinta años.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	3.735,48 S&P	-0,38%	3,47%	11	-	-
	3.475,18 Euro Stoxx	-0,78%	1,76%	13	EUR 1,04	-0,01%
	3.288,91 Shangai Cmp	1,02%	2,81%	1	CNY 6,76	0,05%
	102.063,25 Bovespa	-0,52%	6,50%	33	BRL 5,12	0,00%
	87.400,00 Merval	-0,61%	20,54%	44	ARS 122,51	0,17%

Foto del día

"Musgo" - Semuc Champey, es un enclave natural localizado en el municipio guatemalteco de Lanquín, en el departamento de Alta Verapaz, Guatemala. En el mismo, en medio de un espeso bosque tropical se halla un puente natural de piedra caliza de unos 300 metros de largo por el cual fluye el río Cahabón y en cuyos alrededores se encuentran una gran cantidad de pozas de 1 a 3 m de profundidad, cuyo color verde turquesa o color jade cambia a lo largo del año variando con el clima, el sol y otros factores naturales. Al final puede observarse al río Cahabón como se interna en una caverna de piedra caliza, área muy peligrosa para acercarse dentro del río por la fuerza del agua, sólo se permite observar a distancia este fenómeno geográfico natural. Semuc Champey fue declarado en 1999 Monumento Natural por el entonces presidente de la República de Guatemala, Álvaro Arzú Irigoyen y se encuentra muy próximo geográficamente al parque nacional Grutas de Lanquín con el que comparte un centro de visitantes para dar cobertura al turista..



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)
Saludos,

Criteria

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.